

夜ア心から 西成市民館3階 (西成署カラ・炊き出し公演)

釜ヶ崎において、春の競
上げ斗争・日健廃止反対斗争
争が大きく盛り上った。(日)
健については、斗争はまだ
まだ継続中)

三月のセンターで釜ヶ崎
日雇労働組合・争議団がじ
ラをまき、みんなに呼びか
けて、賃上げをからとつた。

貸上^{タクシ}げは“タナカラボタモチ”^{タクシ}“^{タクシ}に勝ちとれたのでなく、釜田^{カミダ}労^リ、争議團^{キヨウギドウ}のメンバーだけで勝ちとらぬわけでもない。呼^フびかけに応^{アキ}じ、エラに名^{メイ}の出た人夫出しの車^{くるま}に乗^のりない、あるいは手配師^{ゼンメイシ}をとり囲^{カミ}む輪^ルの中に加^スわる

内らのいのちと健康を守る
釜ヶ崎の日健適要はなんと
か維持出来そうな見通しか
づいた。

一の斗争と成果について
モ、釜日労・争議団のメン
バーだけの力ではなく、反
対署名に名をつらわた四千
名の仲間、デモに、あまり

いる。
だが、しかし仕事が
なりこいうことについて
は、あまり有効に力がは
つきされていない。もつ
と組合にガンバ^ツテもら
わなくては……で、二と
はすむだううか。団結と
は・組合とは!

みんなでつくる みんなの会館 三人よれば三人の知恵

速 西成区欽文葉屋元-5-23
名解放館2階 箱田、早瀬、久島付
名先金ナ奇夜間学校

交渉を見守る、仲間の中で
話し合うと、いつ形で斗争に
加わった多くの仲間の力が
あつてこそ勝ちとられたの
だ。

は東京交渉へ直接、体を
動いた仲間たちの力が大
きくものをりつていろ。
「もちろん、世の大まな
流れ、逆行車、反中曾根

日本書紀傳の 古事記と神代の 歴史の書、源氏物語

勝利号の中に布団が敷けないほどメンバーが結集した東京・厚生省歩は、厚生省による「見なし通商」認知という成果をあげましたが、それ以外にもさまざまな動きを生みたとしています。アブレ支那のアップ(新印紙まで月からぞ支給は8月開始)が国会で承認された日、厚生省文部の連携と今後の日韓統一反対の陣営方にについて真剣に話し合いました。

「大阪府に就して、この点につ
いては眞させないかん」

「この騒動、最も大きなものは、市政と政
府の間で、各層の上層は、市議會協議會と、ひう
る幹事會の運営を改善せ、業者に下請をもたらす事務
所は、毎日處置止そのものについ、ては、難免してやつ
ての如なんかは、難免してやつ
ても其間する事によつたし、
「社外會とは各自體しへして
も其間する事によつたし、
三千人の署名を集めゆる
活動組合やといふことも力によ
り、
と題う」

「さあに全国から、東洋に至から
やけと騒ぎに六十、五十とも集まつた
と、いうことを大きくなつた

「この騒動のことは、朝日新聞